

Ses avantages, ses revenus, ses ressources.

1903—1913

**Lieutenants-gouverneurs l'honorable J.
B. Snowball, l'honorable Lemuel
J. Tweedie et l'hon. Josiah Wood.**

Il y eut des élections générales en 1903 et M. Frank J. Sweeney devint ministre sans portefeuille à la place de l'honorable M. Hill. En 1904 quand l'honorable A. T. Dunn, ministre des terres de la Couronne, fut nommé collecteur du port de Saint-Jean, l'honorable F. J. Sweeney le remplaça. Il n'y eut pas d'autres changements dans le ministère jusqu'à la mort subite du lieutenant-gouverneur Snowball, laquelle eut lieu le 24 février 1907. L'honorable L. J. Tweedie remplaça ce dernier le 2 mars de la même année.

Le nouveau lieutenant-gouverneur chargea l'honorable William Pugsley qui venait d'être élu député du comté de la ville de Saint-Jean pour la chambre de Communes, de former un ministère.

Les élections générales eurent lieu le 3 mars